



# 飛雄南図

令和2年(2020年) 第11号

7月31日

発行者 校長 金城 正樹

## 待ちに待った夏休み！

生徒の皆さん、いよいよ明日8月1日から夏休みですね。8月1日から夏休みとなるのは例年と同じですが、今年の夏休みは新型コロナウイルス感染症対策による臨時休校の影響で、土日・祝日を含めて10日間だけと最も短くなります。1年生の皆さん、特に離島出身の寮生の皆さんにとっては、自宅に帰省できるゴールデンウィークが無かったので、待ちに待った夏休みではないでしょうか。例年でしたら、夏休みには日頃出来ない事にも何かチャレンジしてくださいと激励していますが、今は本県も新型コロナウイルス感染が拡大している状況です。しっかり防止対策を取りながら、その中で出来ることをやりましょう！

### 1年生へ

向陽高校に入学して2ヵ月が過ぎましたが、少しは慣れましたか？オリエンテーション等でも本校での学習はかなりハードだと話しましたが、実感はどうでしょうか。半数以上の生徒が、想像していたよりハードだと感じていると思います。しかし安心してください。私の経験から、それもあと2～3ヵ月では殆どの生徒が慣れます。今は、少しきついと感じているかもしれませんが、必死に食らいついてください。まずは、苦手教科、科目の克服に努めてください。

### 2年生へ

今夏は残念ながら、海外への短期研修、県外への研修や部活動の大会なども殆ど中止となってしまいましたが、学習面での課題克服も含め、今、出来る事、やるべき事の優先順位を付け、計画的に過ごしましょう！特に、読書や調べ学習等をお勧めします。

### 3年生へ

泣いても笑っても高校最後の夏休みです。「夏を制する者は、受験を制する」と昔から言われています。これは、夏休みがまとまった時間を自分なりに使えるからそう言われています。自分の目指す進路が実現できるよう、3者面談で指摘された事など現状を分析し、戦術を練りながら頑張ってください。向陽生は夏以降、グリーンと伸びます。誘惑に負けず、自分自身の弱さに勝ち勉強するのみです。頑張れ、受験生！

最後になりますが、三密を避ける、マスク着用など新型コロナウイルス感染症対策や熱中症などの体調管理にも注意し、くれぐれも事件、事故に巻き込まれないよう十分気をつけてください。向陽生としての自覚を持って有意義な夏を過ごしてください。それでは、8月11日に笑顔で会いましょう！

## 8月1日は創立記念日！

平成5年8月1日に「沖縄県高等学校等の設置に関する条例の一部を改正する条例（沖縄県条例第19号）」で学校名：沖縄県立向陽高等学校と住所：沖縄県島尻郡具志頭村字港川150番地が公布され、正式に向陽高校が誕生（法的に向陽高校が設置されました）しました。それで8月1日は、本校の創立記念日となっています。明日8月1日は第27回目の創立記念日です。ちなみに以前は、本校だけは前期の夏期講座を8月1日まで実施し、最終日に創立記念日を祝する全体集会を行っておりました。